

09 de Julio, 2014 | [Nacionales](#)

Corrupción llega a su punto más alto

Según los datos del Barómetro de las Américas, en su Encuesta Nacional Paraguay, la corrupción ha llegado a su punto más alto y no hay patrones que indiquen una eventual mejoría.

Like

43

Twittear

6

g+1

0



Los efectivos de la policía son los más corruptos, según la encuesta. Archivo/UH.

El Barómetro de las Américas se realiza regularmente desde el 2004, mide la opinión pública en torno a la democracia entre los ciudadanos de las américa. La ronda de 2014 consta de unas 50.000 entrevistas realizadas en 27 países de América del Sur, Norte y Centro, además del Caribe.

Mitchell Seligson, fundador y co-director del Proyecto de Opinión Pública en América Latina (LAPOP por sus siglas en inglés), señaló que el patrón ha sido variado en el transcurso de los años, es decir no hay signos de que podría mejorar.

El 28 por ciento de los encuestados ha sido víctima de la corrupción en la muestra tomada en enero de 2014. En 2012 este índice era de 21 por ciento, en 2010 ascendía a 27 por ciento, mientras que en 2008 se observó nuevamente una cifra inferior ya que llegó a 18 por ciento y por último en 2006 fue de 22 por ciento.

Esto indica que a casi 3 de cada 10 paraguayos les solicitaron coima en el último año.

De acuerdo a lo indicado en el documento final sobre Paraguay, la metodología diseñada permite medir percepciones y experiencias directas con la corrupción a través de encuestas de opinión pública.

En cuanto a los organismos más corruptos, la encuesta señala que la Policía Nacional es la más corrupta, ya que tiene una tendencia de aumento constante.

Seligson expresó que con los funcionarios públicos ha bajado el índice de corrupción y posteriormente subido nuevamente.

Por su parte en las instituciones, donde se observan picos de corrupción son en las escuelas y los hospitales, mientras que en las municipalidades se mantiene estable y en los juzgados ha disminuido.

Fueron realizados unas 1.515 entrevistas cara a cara entre el 20 de enero de 2014 y el 20 de febrero. La muestra en la que se basó es representativa a nivel nacional (urbana y rural).



Etiquetas: [policía nacional](#), [lapop](#), [cird](#), [currupción](#)